



# Vom Himalaja zum Mekong

Romy Müller und Miro Slezak nehmen Sie mit auf die zweite Etappe ihrer grossen Reise von Urdorf nach Australien.

Der Startpunkt ist bekannt, denn ihr Auto wartet in Nepal. Doch wie sie ihr Ziel Südostasien erreichen werden, steht bei Antritt der Reise noch in den Sternen.

Indien überrascht die Weltenbummler mit vielen Facetten. Absolut faszinierende, aber auch tief schockierende Seiten lassen sie nicht unberührt. Auf einer der spektakulärsten Bergstrassen des Himalajas mit Pässen von über 5300 Metern erreichen sie Ladakh. Diese Strecke ist definitiv nichts für Reisende mit schwachen Nerven. Auf der einen Seite geht es mehrere Hundert Meter in die Tiefe und das Manövrieren auf der schmalen, holprigen Lösspiste treibt jedem - trotz der Kälte in dieser Höhe - den Schweiss auf die Stirn.

Thailand ist eines der beliebtesten Reiseziele der Welt. Über die feinsandigen, weissen Strände neigen sich die Kokospalmen sanft im Wind – Zeit für die Reisenden die Seele baumeln zu lassen.

Nach dem Besuch der weltweit grössten Tempelanlage „Angkor Wat“ in Kambodscha treffen Romy Müller und Miro Slezak zum ersten Mal auf die braunen Fluten des Mekong. Sie folgen dem Strom auf fast 2000 Kilometern Länge bis hoch in den Norden von Laos. Es ist der magische Fluss Südostasiens und die Lebensader vieler Millionen Menschen.

Die audiovisuelle Show dauert 95 Minuten und wird mit einem qualitativ hervorragenden Beamer auf eine 3,20 x 2,10 Meter grosse Leinwand projiziert.

Weitere Informationen: Romy Müller,  
Telefon 044 / 734 17 51 oder [www.miromy.ch.vu](http://www.miromy.ch.vu)

